



El Cabildo colabora con Cáritas en la promoción del comercio justo

El Centro Insular de Entidades de Voluntariado acogió una muestra de estos productos con motivo del día mundial que conmemora este mercado solidario

Tenerife – 19/05/2017. El Cabildo de Tenerife, a través del programa Tenerife Solidario, colabora con la promoción del comercio justo mediante una exposición celebrada en el Centro Insular de Entidades de Voluntariado, situado en la capital tinerfeña, en el que se exhibió una muestra y degustación de productos de la tienda El Surco, que gestiona Caritas Diocesana de Tenerife. Esta iniciativa se desarrolló con motivo del Día Mundial del Comercio Justo, que se conmemora cada 17 de mayo.

La directora insular de Voluntariado e Inclusión Social, Juana de la Rosa, que inauguró esta muestra, recuerda que el comercio justo es un sistema comercial, solidario y alternativo al convencional que persigue el desarrollo de los pueblos y la lucha contra la pobreza. Se basa en las condiciones laborales y salarios adecuados para los productores del Sur, que les permitan vivir con dignidad.

Esta muestra se dirigió al personal de las ONG instaladas en el Centro Insular de Entidades de Voluntariado, un inmueble que ofrece despachos a estas organizaciones, además de espacios comunes de trabajo con el fin de facilitarles su gestión. El Centro acoge periódicamente exposiciones vinculadas al ámbito solidario y organizadas por estas entidades y que están abiertas al público en general.

El programa Tenerife Solidario, que gestiona Sinpromi, nace con el fin de promover el voluntariado y fortalecer el tejido asociativo en Tenerife. El programa quiere convertirse en referente insular de la sociedad, en general, y las entidades de voluntariado, en particular, para promocionar y dinamizar la acción voluntaria y la solidaridad entre la ciudadanía.

Nota: se envían imágenes alusivas por correo electrónico.